



MANTENDRÁ EL GOBIERNO FEDERAL ESTRATEGIA DE ACOMPAÑAMIENTO Y PROTECCIÓN A LA DIGNIDAD DE LOS MIGRANTES: MONREAL

Tras el diálogo que sostuvieron los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados con la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el presidente de este organismo legislativo, diputado **Ricardo Monreal Ávila**, informó que el gobierno Federal mantendrá una estrategia de acompañamiento a los derechos humanos, respeto y protección a la dignidad de los migrantes.



Lo anterior, dijo, sin criminalizar la movilidad humana, –caravanas– y “sin descuidar las amenazas que pueden surgir de naciones extranjeras, con motivo de los gobiernos nuevos que están siendo electos”.



El líder parlamentario de Morena agregó que Rosa Icela Rodríguez dejó claro que México está preparado para cualquier respuesta –de haberla– respecto a las declaraciones que ha realizado el presidente electo de Estados Unidos Donald Trump, sobre política migratoria y una posible renegociación de T-MEC.

“Ella dice que están preparados para cualquier respuesta y que tiene que ser con la unidad nacional, pero que habrá firmeza por parte del gobierno mexicano. Están preparando los consulados para la defensa de los mexicanos radicados en el exterior”, mencionó.

Respecto a los temas que se abordaron en la reunión con los coordinadores de los diversos Grupos Parlamentarios, Monreal Ávila explicó que la titular de Segob ratificó el compromiso de acceso a la justicia para los afectados, víctimas y familias de Ayotzinapa y los hechos de la guerra suicida.

Lo anterior, sobre el acceso a la justicia y frenar las desapariciones o localizaciones de personas desaparecidas que el estado mexicano se esforzará por cumplir con ese reclamo de la sociedad.

De igual manera, manifestó que se garantizará la libertad de expresión y el acceso a la información, así como seguridad de la protección a las personas defensoras de derechos humanos y periodistas, “que hasta la fecha el mecanismo de protección a periodistas y a defensores de derechos humanos son más de 2 mil 200 personas”.

A su vez, afirmó que no habrá ni represión ni censura en el ejercicio de las libertades de que gozan los mexicanos y mexicanas amparadas por la Constitución.

Reiteró que, la responsable de la política interior, dejó claro que habrá una política de migración ordenada, legal, regular y segura, y “aun cuando se hayan multiplicado las caravanas, no habría ni represión ni obstáculo alguno para su tránsito”.



El diputado federal adelantó que la administración que encabeza la Presidenta Claudia Sheinbaum, está alistando una iniciativa para una nueva Ley de juegos y a fin de combatir con ello la corrupción, eliminar la extorsión y que se paguen impuestos de manera legal.

Respecto a la extinción del INAI, el coordinador de la fracción de Morena en San Lázaro indicó que se realizará con el compromiso de resguardar con seguridad los datos personales. “Que no habrá de parte del gobierno ni descuido ni olvido en la protección de los datos personales”.

En ese sentido, aseguró que no habrá uso faccioso de los datos personales, no se verán los datos personales en internet, “ella se comprometió y están en el proceso de transición con el INAI”.

“No hay que perder la capacidad de optimismo a pesar de las dificultades. Hay que pensar que todo se va a resolver, todo se va a atender. Y tenemos mucha claridad en el futuro de nuestro país”, concluyó.

<https://lineapolitica.com/mantendra-el-gobierno-federal-estrategia-de-acompanamiento-y-proteccion-a-la-dignidad-de-los-migrantes-monreal/>